

## スタジオアリス『七五三新作衣装コレクション2022 特別LIVE配信』

# 5児の父・エハラマサヒロさん& 長女/美羽ちゃん・次女/風羽ちゃん・三女/音羽ちゃんが 豪華な衣装で登場し新作の七五三衣装を紹介!

視聴者からは「三姉妹可愛すぎる!」、 「エハラさんかっこいい!」のコメントが多数! 七五三にちなんだエハラ家の儀式「ジャンボ鶴田のギャグ伝授です!」





株式会社スタジオアリス(本社:大阪府大阪市、代表取締役社長:牧野俊介)は、2022年4月17日(日)にスタジオアリス『七五三新作衣装コレクション2022特別LIVE配信』をYouTube「スタジオアリス公式チャンネル」にて配信いたしました。当日は、ゲストナビゲーターとしてスタジオアリスのヘビーユーザーでもある、お笑いタレントエハラマサヒロさん(以下:エハラさん)に加え、長女/美羽ちゃん・次女/風羽ちゃん・三女/音羽ちゃんが豪華衣装を着て登場。七五三衣装の選び方やワンポイントアドバイスを紹介するほか、生配信中に寄せられたコメントや質問にも応えられました。

スタジオアリスでは七五三のお祝いを彩るため、愛らしい和装、華やかな洋装、みんなが大好きなディズニー和装など、約500着ものスタジオアリスならではのラインアップをご用意しています。

今回のイベントでは、三姉妹が豪華振袖を着て登場。視聴者からは「三姉妹かわいい!」、「着物の色が似合ってる!」などのコメントが多く寄せられました。また、実際に現場で働くスタジオアリスのお姉さんも登場。エハラさんは「見てください、この溢れんばかりの笑顔!」と迎え入れると、すかさず『スタジオアリスで撮影をしてくれるお姉さん』のモノマネを披露し配信を盛り上げました。今年7歳の誕生日を迎え、最後の七五三となる三女/音羽ちゃんは、自分で選んだ着物を着用し家族で神社へ行ったことを報告。生配信開始直後ということもあり、少し緊張した様子の音羽ちゃんに対し「大人の世界に来させてもらって、良い感じに緊張してるやん!」と家族から総ツッコミが入りました。

イベント中盤では、エハラさんが早着替えで袴姿を披露。「めちゃくちゃかっこよくない!?将棋100連勝くらいしそうだよね!」と衣装へ対する印象を語り、視聴者からは「エハラさん素敵です」、「かっこいい!」といったコメントが多数寄せられ、三姉妹からも「パパかっこいい!」と言われておりました。

七五三撮影での思い出の品を紹介する場面では、長女/美羽ちゃんと昨年7月に誕生した次男/杜羽くんのアルバムが登場。美羽ちゃんの撮影時、「僕ら(両親)も一緒に撮るってあんまりわかってなかったんですよ。この子だけ撮るっていう気で行ったら、ご家族も一緒にどうですか?って言われて、普段着バリバリで行ってて(笑) でも撮ったんですよ。そしたらその写真、めっちゃ良いな!ってなって、そのままアルバムに残してます!」と、エピソードと共に思い出の写真を紹介しました。

イベント終盤、寄せられたコメントに応える際、「エハラさん素敵です!」というコメントに対して「ありがとうございます!エハラさん素敵ですということですが、実はですけど…エハラさん素敵なんですよ~バレてしまいました(笑)」と配信を盛り上げました。終始家族みんなで和気あいあいとした雰囲気の中生配信は進み、イベントは幕を閉じました。

## エハラマサヒロさんへの代表質問

### Q:今回のイベントを振り返って、感想を教えてください。

・エハラマサヒロさん(以下:エハラさん):スタジオアリスの新作を見られて嬉しかったですし、僕もずっと利用していてこれからも利用していくと思うので、とても参考になりました。

#### Q:今回の衣装のお気に入りのポイントはありますか。

・エハラさん:シンプルなんですけど僕の実年齢よりも上というか、大御所が着そうな落ち着いた色合いで、あまり着る機会が無いので嬉しかったです。こういう服を着ると威厳が出ますよね。自分でもいつもと違う雰囲気にテンション上がって、落ち着いて喋ろうという気になりました!

# Q:#かっこいいでインスタグラムの投稿をされるエハラさんですが、今日のお子さんはどのようなところが#かっこいいですか。

・エハラさん:本番中にVTRを見るときに三姉妹みんな釘付けで見てたんですよ。そのテンションの上がり方が「#かっこいい」でした。

### Q:七五三は平安時代に始まった儀式と言われていますが、何かエハラ家での儀式はありますか。

・エハラさん:3歳になったら「ジャンボ鶴田」ギャグを教え込むんですよ(笑) ガッツポーズで上に手を上げるだけなんですけど。これは美羽が3歳の時からはじめているので、誰にどのタイミングでギャグを振ってもできるっていう。365日いつでもできます(笑) 杜羽くんもこれからジャンボ鶴田の儀を受けることになります(笑)

# Q:イクメンで知られるエハラさんですが、男性が育児をする上での秘訣はありますか。また、最近育児をする上で知った発見があれば教えてください。

・エハラさん:楽しんでほしいというのが一つなんですけども、(育児をすることが)今は普通のことだと思うんですよね。イクメンという言葉も無くなって来ているほど、普通に育児に参加するようになったと思うんですけど。僕はただただイクメンというよりも、子どもと遊んでるのが好きで遊んでるだけなので、どちらかというと頑張って育児やってます!という感じは全くなくて。でも育児やることの楽しみをちょっとでも知ってくれたら、やるきっかけになるのかなと思うのでちょっと触れてみて欲しいかなと思ったりはしますね。

## イベントオフショットの様子







奥さま、羽汰くん、杜羽くんも



エハラさんと三姉妹の記念撮影

ご一緒にご家族で記念撮影

## オフィシャル画像、リリースのダウンロードに関して

画像素材、リリースにつきましては上記URLよりダウンロードをお願い致します。

 $\underline{\text{https://drive.google.com/drive/folders/1G39Yqj2apINf7ojxzHkc7IO3yMjR7uWw?usp=sharing}}$ 

アーカイブ視聴先URL

https://youtu.be/vba-OhTL6Wk

## スタジオアリスの七五三について

スタジオアリスでは、七五三のお祝いを彩るため毎年多数の新作を導入し、トレンドを意識した商品ラインアップをご 用意しております。定番人気から個性のある色柄まで、さまざまな着物を比較しながら、一番のお気に入りをハレの日の 1着としてお選びいただけます。スタジオアリスの七五三衣装やサービスについては、下記サイトをご参照ください。

- ・スタジオアリスの七五三:https://www.studio-alice.co.jp/753/
- ・スタジオアリスの"HappyBirthday 七五三"

本来、七五三はそれぞれの誕生日毎に行われていた歳祝いが始まりといわれています。ニューノーマル時代に合わせ、スタジオアリスでは七五三シーズンだけでなく、お子さまのお誕生日にあわせて、七五三を一緒にお祝いできる "HappyBirthday七五三"撮影を行っています。 "HappyBirthday七五三"だけの専用背景や商品をご用意し、バースデーと 七五三で、ハッピーが 2 倍になる特別な記念日づくりのお手伝いをします。七五三は、こどもから大人へ成長していく節目に感謝して、これからの幸せとすこやかな成長を願って行われる行事です。七五三のお祝いは、女の子は 3 歳と 7 歳、男の子は 3 歳と 5 歳の年に行う行事ですが、今ではお子さまの成長の節目である 3 歳、 5 歳、 7 歳すべての歳にお祝いされているご家庭が増えています。

· HappyBirthday七五三URL: https://www.studio-alice.co.jp/753/early\_753.html









#### ■七五三用着物お出かけレンタルサービス

お子さまのハレの日、七五三。大切なお祝いを記念撮影だけでなく、家族でのお出かけも楽しんでもらいたいという想いから、スタジオアリスではおでかけ用のレンタル着物をご用意しています。ニューノーマル時代に合わせ、七五三のお祝いの仕方も多様化している中、お客様のニーズにお応えし、これまではシーズン中のみの着物レンタルでしたが、通年でご利用いただけるようになりました。神社へのおでかけはもちろん、お誕生日のお祝いを着物で過ごすことや、おじいちゃんおばあちゃんのご自宅で、着物を着て一緒にお祝いをするというような、新たな七五三のお祝いの仕方を楽しむこともできます。

### 株式会社スタジオアリス(www.studio-alice.co.jp)

スタジオアリスは「こども専門写真館」を中心に、全国 4 7 都道府県で 4 7 0 店舗、写真スタジオを多角的に展開しております。お子さまの笑顔を引き出すスタッフの育成、商品・衣装の開発、日本最大級のラボの設置、そして長年人気を誇る「ディズニーとのライセンス契約による撮影メニューの提供」など、笑顔の記念写真を残していただくための総合的なサービスを提供しています。今後も、グループー丸となり、写真を通じて家族の大切な思い出づくりをお手伝いしてまいります。

<本件に関するお問合せ先>

株式会社スタジオアリス 営業企画部 販促プロモーショングループ

電話 06-6343-2600 9:00~18:00 (土・日・祝日を除く)